

No.	①ロータリーに入って良かったと思って事や出来事について教えてください。
1	昨夏に岐阜に着任し秋から岐阜RCのお仲間に入れていただきました。新型コロナ感染拡大の影響で残念ながら多くの例会や行事が中止になってしまいましたが、親睦を深めいっしょなお話を伺えることが大変ありがたい機会です。
2	地元で詳しい方々とザックバランに話ができる。志が高い方が多く刺激を頂ける。
3	私はRCに亡くなった父の引継ぎで入会しました。父と親交があった会員も多く親子ほど離れていますが、父同様に仲良くして頂いていたので入会頭書でもすんなりクラブに馴染むことが出来たと思います。同様に親の退会で引き継いで入会された方は最近あまりいませんがそのような入会をされたら、入会後も居やすく馴染みやすいと思うので、止む無く大会を考えていられる場合は、後継者に引き継げるよう相談されたいと考えます。
4	①人間として幅が広がる（人脈）②仕事に使えるヒントを得られる。③国際交流。 ④卓話の為に勉強する機会が得られる。
5	RCに加入したことによって組織という大きなくりで奉仕活動ができるようになり、活動の規模と幅が広がったことに感謝します。人生においても社会においても経験が豊富な先輩方と同じクラブで活動させていただくことによって自らのバイタリティーを養うことができました。今回の会議で多々出てきた「多様性」というフレーズに関しまして、「ロータリアン」といった言葉に男女の区別がないことを信じ、これからのロータリークラブでの活動に力を入れていきたいと思います。性別にかかわらず相手を尊重し、人間といった観点で、幅の広い年齢、人種、障害に対応していけるよう努めていきたいと思います。岐阜北RCでは、どの方も面倒見がよく、親切な方ばかりでとても救われました。今後は自分も入会された方に対して居心地のよい環境を作っていきたいと思います。今日はありがとうございました。
6	入会したばかりですので、今はお顔と名前を憶えているところです。岐阜北RCは女性をととても大切にしてくるので参加しやすいと感じております。
7	①思い出に残る活動2010年アフリカマラウィ国への蚊帳の贈呈にかかわる行動ができたこと。②現地レポートも実現した。2020年1月インドデリー市内で実行されているインドポリオデーにてポリワクチン投与に参加できたこと。③多くのロータリアンとの交流において自分が磨かれ常に社会奉仕に目を向けることができる現在。
8	ロータリー5年目に幹事の役を頂きました。務めるかとても不安でしたが、会長・会員の皆様の協力を得無事終えることができました。役をやる事でより深く繋がりができとても良い経験でした。

No.	①ロータリーに入って良かったと思って事や出来事について教えてください。
9	まだ一月目ではございますが、新しい出会い、ご縁を頂き、入って良かったと感じております。今後も、女性交流会等にも期待してございます。
10	いろいろな方と出会えたこと。
11	良かったことは、いろんな職業の方、年齢の方と交流できそれがかけがえのない財産になっていること。
12	仕事以外で、共通の志のもと奉仕活動ができるので良かったと思います。
16	地域の経営者の先輩からの紹介で入会させていただきましたが、暖かく迎え入れていただき勉強させていただいています。良かったことは、様々なつながりができたことです。
17	普段知り合いになれないような幅広い年代の方とお知り合いになれたこと。自身の知見が広がり、視野が広がりました。地域に対する愛着が広がった。
18	①異業種の同年代の仲間ができた。②親睦委員長の時は大変であったが会員が楽しんでくれることに喜びを感じた。
19	多数の人との出会いがあり、またいろいろな考え方があるのを経験しました。
22	残念ながらコロナ下での入会であったため、他会員の方とお会いする機会も少なく、本当の意味でのRCの良さを味わえておりません。ただ、54年ぶりに帰ってきた故郷であるため誰も知らない中、少しの機会であっても会話したり温かく迎え入れてくださったりと嬉しいことも多々あります。コロナが今後収まってくることにより、RCの良さを知っていきたいと思います。
23	入会して1年以上経ちましたが、中止になった回数も多く活動を十分に把握することが出来ていない。これまでに会う機会がなかった方々と定期的に顔を合わせる事が出来、例会ごとに学びを得られることが、会費以上の価値を得られていると思う。これまでの奉仕活動に加えて、これまでにない視点で新たな活動の提案をすることが目標。
24	①いろいろな業種の方々と知り合え、考え方が色々ある事も楽しく、よりよい人生を歩めていると思います。②仕事面でも協力して下さる方が現れ本当に助かる思いもあります。
25	①人脈が増え、仕事関係の話もいただけ大変ありがたいと思っています。②いろいろな集まりにお声をかけていただけ異業種なので、色んな情報が得られます。

No.	①ロータリーに入って良かったと思って事や出来事について教えてください。
27	①台湾の台北城中RC、鹿児島東RCとの交流が、とても為になっているし楽しいです。②いろんな出会いがとても私にとってありがたいです。
28	先輩の方々のお話をこんなに身近で聞けること自体がとても良かった。一緒に小中学校の子供たちのために「仕事塾」という形で仕事体験をしてもらうイベントに参加できたこと。
30	出会うことのなかった方々と出会えたこと。紳士的な方の素敵な言動に触れさせていただき勉強させていただいています。初の女性会員ということでとても大切にさせていただきありがたく思っています。
31	
32	いろいろな個性を持った方々との出会い。奉仕活動の中でのスキルアップ、仲間たちの楽しい交流。
33	①多治見市内に知り合いができた事（中学から名古屋、仕事は関西だった為）②普通は知り合うことのない職種の方から話が聞け自分の知識が広がった。③高齢の会員から処世術を学んだこと（笑）
35	①地域の多業種の方々との横のつながりができた事。
37	奉仕活動を通じて人を笑顔にできること。特に子どもたちを対象とした活動はこちら迄笑顔や元気を頂いた気がします。
38	良かったこと、人脈と奉仕が広がった。出来事？色々あったので適度な距離感でゆっくりやっていく。
39	所属クラブでは最初の女性会員かつ30代の会員でした。皆様に気を使って大事にさせていただき感謝しております。
41	①当クラブは社会奉仕活動が活発で入会しました。・森林整備例会、長良川環境活動・ひとり親家庭の子供たちとコメ作り体験およびコメの配布・インターアクトクラブとの交流②台北南隆RCとの交流事業、台北南隆RCのインターアクト及び関中央RCのインターアクトとの4日間の交流事業③30名くらいの会員との親睦活動が活発である
42	経営者として学ぶことが多くあります。自分で解決していくヒントを頂けます。まだまだですが、自信ができました。私のクラブでは6名の女性会員がいますので女性経営者としての皆の姿に自分も身が引き締まります。
43	異業種の方とお知り合いになれる。周年事業、奉仕活動など仲間と活動できることの喜びがある。広域な方とお知り合いになれる。東海北陸道女性の会を開催できた。知り合った方に卓話いただけた。

No.	①ロータリーに入って良かったと思って事や出来事について教えてください。
44	お付き合いの幅が広がった。卓話で豊かなテーマで情報を得られる。
45	交友関係が広がった。いろいろな相談ができる仲間がいて心強い。親睦行事が楽しい。飲み会が多く、料亭の利用があり、伝統文和に触れられて楽しい。
46	交友関係が広がった。狭い地域（経済etc.）なのでメンバーはほとんど知人で会ったがその中でも親しく知り合えた。会長の時間で貴重な話を聞くことができる。
47	クラブのみなさまと知り合い、仲良くなれたことです。例会はいわば同窓会に出ているような心地よさがあります。
48	私自身の思いとしては会社創設者や二代目三代目の跡継ぎの方から話を会社の経営を聞けることが一番ありがたいと思っています。女性会員は2名です。ふつうです。
49	当クラブでは女性会員をととても大切にしてくださいませ。ですのでとても居心地が良いと思います。普段お会いできないような方やお話しする機会がない方と交流できること。出会いの場であり、先を行く先輩方から学べる機会もあります。男女の区別なく、一人のロータリアンとして安心の場です。また、サークル活動もありゴルフやボーリング、女子会など小さなグループとしての活動もあり、例会以外の皆さんの新しい顔を知ることもできて楽しい時間です。週一回の例会で一週間をリセットできる場でもあり、まず参加することを心がけています。
50	他にも経済団体に入っているが、RCに入ったことで他の集まりでも親しみやすく会話ができるようになった。先輩経営者と気軽に話すことができる。会社の規模に関係なく同じ目線で接してもらえる。仕事に繋げて頂くことが多い。
51	色んな業種の話聞くことが出来たり、例会、夜間例会、クラブ活動などでメンバーの方との交流、親睦を深めることの機会が出来て良かったと思っています。
52	世代を超え、業界業種を超えた交流が出来る。国際的な組織であり、世界で良いことをしている実感がある。尊敬できる考えを持った会員と出会えた。年をとっても元気で若々しい会員が多い。個人では出来ないことでも、組織力でできることがある。例えば、教育委員会とのつながり、小中高校との繋がり等々。クラブメンバーが協力的でまとまりがある。
53	様々な職業の方々と毎週お会いできて話が出来た事。
55	様々な価値観を持った方々に会える。

No.	①ロータリーに入って良かったと思って事や出来事について教えてください。
56	異業種の方との接点ができ、いろいろな知識を身に着けることができた。クラブに入っていないければ、お会いすることのできない人と会うことができた。本セミナーに参加させていただきありがとうございます。
57	RCに入会して5年と少しが経ちました。入会して良かったことは、異業種の方々との交流。たくさんの経験を持った方と接点が出来たことにととても感謝しています。ボランティア活動など、社会奉仕など活動が出来て地域の貢献につながるなど良かったと思います。これからもクラブのメンバーと楽しく過ごして参りたいです。
59	RC入会后、初めての地区大会で聞いた米山奨学生のスピーチに大変感銘を受けた事。
60	入会まだ1年余りコロナによる休会も多々ありました。異業種の方とお話させていただく機会を得ました。また、目の前の仕事だけでなく地域やもっと先に目を向けることの大事さを教えていただきました。
61	入会してまだ間がなく、またコロナで活動できている月数も少ないためまだお答えできるようなことは残念ながら思い当たりませんが、今後より良い奉仕活動ができるよう努力していきたいと思います。
62	様々な業種、年齢の方と交流でき、勉強になることが多い。また、地方の一小さな立場の者が国際的な奉仕に貢献できる事がありがたいと思いました。
63	多業種の知り合いが出来て視野が広がった。親睦会などで、女性会員が集まりダンスなどを披露したが、何回か集まりダンスの練習などをしたのも楽しい思い出となりました。
64	沢山の友達ができた事。人生の又経営者としての大先輩との交流を通じ多くの学びの機会が得られたこと。
65	異業種交流が出来、自分の見識の幅が広がった。家族旅行等ではなかなか個人では訪れることが難しい場所に連れて行ってもらえる。
66	入会后2年たった時に妊娠出産しました。ニコBOXでの妊娠の発表ではとても喜んでいただき、その後家族会に子供も連れて参加し、素敵な経験をさせていただいております。

No.	①ロータリーに入って良かったと思って事や出来事について教えてください。
68	一人ではできない奉仕活動ができることや異業種の方々と親しく又年齢が違うメンバーといろいろな意見交換ができること。質問とは違いますが、土地としての在り方もあり、市長、会議所会頭、教育長が同時に3人女性という時期がございました。その点鈴鹿は男女の差なく住みやすい土地柄であり、ロータリアンとしても男女の差別なしに入会できており有難い先進的なクラブです。私もソロプチミストに何年もおりましたが、やはり男女がいることで良い意見がありそれがロータリーアンだと思います。
69	奉仕等ひとりでは思ってもなかったできないことも身近にできるようになった事。多くの友情、人とのつながりが持てた事。
73	大きな家族ができたと感じる。
74	入会していなければ出会うことやかなわなかった方々と役職の壁がなく会話ができるようになった事。
75	一人（単独）では出来ない奉仕活動への参加ができ（ポリオ募金活動など）良かった。他業種の方のご意見や考え方等学ぶ事が出来良かった。寄付活動ができることも良い。（入会数年なので、まだ余りよくわかっていません）
76	交友関係が広まった。
77	女性会員が1名という事で、メンバーから大切にいただいています。福祉関係の職種ですが、ロータリーが異業種の団体なので幅広い知識を得ることが出来、人生が豊かになった気がします。ただ会費が高額のため女性会員のハードルになっています。費用削減に向け、女性目線の提案が出来ればと考えています。体験できたと事として、地区補助金の活用で「ボッチャ大会」「子ども食堂」への支援など福祉にかかわる活動に参加することが出来ました。
78	仕事だけでは知り合えなかった方々にお会いすることができ人脈が広がった。
79	自分の住んでいる業界外の多業種の方との交流は新しい発見が多いです。
80	入会させていただき、コロナ禍によりすぐに休会になり、再開しても又休会。なかなか馴染めず入って良かったというのは・・・。たくさんの方に出会えたことに感謝しており、温かく受け入れてくださってとても嬉しく思っております。今日の話聞かせて頂きこれからがとても楽しみです。

No.	①ロータリーに入って良かったと思って事や出来事について教えてください。
81	会員の中で比較的年齢が若かったこともあり、いろいろなことを勉強させていただいています。一番印象に残っているのは、地区の補助金を使って開催されたケロポソンのファミリーコンサートです。参加されたご家族の喜ぶ顔を見てそれまでほとんどボランティア活動というものに参加した経験がなかったため貴重な経験をさせていただきました。
83	弊社の取引先が三重県なので久居RCに入会させていただいたお陰で地元の情報が入りわかるようになった。仕事上、海外の取引先に行くことが多く、メイクアップで、イタリア（ミラノ）、アメリカ（シカゴ）、台湾（台南ほか2か所）、中国（上海）、アフリカ（ブルキナファソ）に行かせてもらいました。その後もLINEのやり取りをさせていただき現地の状況をお知らせいただいています。
84	①社会が広がったことです。②経営者視点が学べることです。③他分野の職業世界を知ることが出来ることです。④友人ができることです。卓話で、会員の来し方や苦労話を聞くと、自分の人生経験迄広がるような思いがします。
85	地元の経営者の方々と親しくなれた事。近隣のクラブの方とも交流があり、人脈が広がったこと。地域への奉仕活動において、関わる皆が笑顔になれること。
87	自分を成長させてくれる場となりました。初心の気持ちを持たせてくれます。
88	松阪商工会議所青年部、法人会青年部等経験しましたがその中でもRCは最上級のクラブだと思っていました。入会して1年もたっていないのでまだ経験していません。最大の良かったことは地域で名を知られている方々と同じように活動できる場に入れたということです。名前を憶えていただけるだけでうれしく感じています。
89	1. 奉仕に対する意識が変わった。2. ロータリーの理念に出会えたこと。
93	世代の違う会員がRCという一つの場で様々な意見を出し合ったり奉仕活動を通して達成感を感じることができて良かった。
94	①異業種の方々と知り合えた。②海上自衛隊の舞鶴音楽隊を招き伊勢にて「ふれあいコンサート」を開催、実行委員としていい経験ができた。800名ほどの地域の方々に素晴らしい演奏を楽しんで戴き感謝の言葉を多々いただいた。

No.	①ロータリーに入って良かったと思って事や出来事について教えてください。
95	交流・職業を高潔なものとする。奉仕や平和のロータリー精神に共感し仕事への励みになっている。（人の役に立てることが人生の喜びとなると思っているので）明るいクラブで、皆さん優しく出会いが増え交流を楽しんでいる。特に音楽やゴルフを始めるきっかけとなり、人生を豊かなものにしている。ワインの知識も学べる。
96	入会させていただいてから、18年となりますが、女性会員の13名の方々また男性会員22名の皆様との素晴らしい出会いの場所で人生は豊かになりました。入会した時は、すでに5名女性が活躍しておりましたが、女性がいるのが普通と思っておりました。毎回例会は明るいです。まだまだ若い男女を入会に導きたいと今考えております。
97	地域の社会貢献事業に参加させていただく中でRCの仲間の一員であることに感謝することが出来ました。普段、会社訪問してもなかなか会えない人たちに例会で会うことが出来る。
99	多くの人との出会い。会運営に携わり、責任をもって行動することにより成長できた自分を実感することが出来た。